

Hacia el segundo piso de la cuarta transformación



Imagen ilustrativa. (Imagen tomada de Diario Basta)

Por Roberto Morejón

La mayoría de los mexicanos mostró con el voto su confianza en la continuidad de la política que considera con resultados acertados, el programa de la Cuarta Transformación, bandera del presidente saliente, Andrés Manuel López Obrador, y que Claudia Sheinbaum defiende.

Tras obtener más de 35 millones de sufragios en los que se aprecia la seguridad de los electores en su calificación para guiar el destino del país, la ex jefa de gobierno de Ciudad de México ha reiterado que sus compatriotas seguirán construyendo la prosperidad compartida.

Lo que ella define como el segundo piso de la Cuarta Transformación se presenta como su compromiso con el pueblo, el mismo que le otorgó más de 59 por ciento de la votación, con una ventaja superior a los 30 puntos sobre la aspirante de la oposición.

¿Pero en qué consiste la Cuarta Transformación, el enunciado al que se han referido AMLO, como conocen popularmente a López Obrador, y Claudia Sheinbaum?.

Se trata de un ambicioso proyecto de avances, de tendencia de izquierda, encaminado a renovar los pilares de la sociedad, agobiada por promesas incumplidas de los gobiernos neoliberales.

Con AMLO, el Estado se ha anotado logros como iniciar cambios en el sistema de salud para atender a personas sin seguro médico, aunque la meta exige mayor acento, dados los quebrantos acumulados.

También comenzaron a bajar los índices de violencia, pero aun así la extensión del crimen organizado es difícil de cortar en un solo sexenio.

En donde más se apreciaron las líneas de la Cuarta Transformación es en la economía y los programas sociales, en un país con notable pobreza y desigualdad.

Muchos mexicanos fueron a votar el dos de junio exhibiendo orgullosos el alza de sus pensiones y los trabajadores recordaron que durante el mandato de AMLO el salario mínimo aumentó cerca de 120 por ciento por sobre la inflación.

Con esa ejecución y la transparencia del Primer Mandatario, enfrentado a adversarios de derecha y a parte de la prensa, junto a su carisma, López Obrador mantiene hoy más de 60 por ciento de popularidad.

Cuando muchos mexicanos afirman no querer saber nada del pasado, miran hacia la triunfante candidata de Morena, Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa.

La también científica insiste en que luchará por un México democrático, justo, equitativo, próspero a través de un modelo económico que beneficia a todos los sectores, con atención prioritaria a la población en desventaja social.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/356830-hacia-el-segundo-piso-de-la-cuarta-transformacion>



Radio Habana Cuba